Reschain

SEMANA DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DOMINICANO

Va a cumplirse el primer aniversario de la Revolución Dominicana y de la intervención militar de Norteamérica, que la ahogó en sangre. La primera fué testigo del heroísmo popular, del coraje cívico y de la abnegación patriótica de las masas dominicanas, que hicieron saltar el dispositivo colonial que oprimía a su nación da acompañó la saltidaridad y la esperanza de millones de latinoamericanos para quienes la libertad es todavía un futuro, y estables de toda una humanidad oprimida. La segunda demostró, una vez más, que el imperialismo no da cuartel a los pueblos que pretenden disputarle el menor de sus privilegios, y que las trágicas leyes de su decadencia histórica van reduciendo su estrategia continental a un despiadado y desmudo belicismo.

Los movimientos populares de América Latina, Asia y Africa, reunidas en la histórica Conferencia Tricontinental Celebrada en enero dexes en La Habana, resolvieron que "SE PROCLAME LA SEMANA DEL 24 AL 30 DE ABRIL DEL PRESENTE AÑO COMO LA SEMANA DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO DOMINICANO."

No nos interesa reclutar lágrimas ni retóricas fúnebres. Pero sí repetir que la tragedia dominicana es un hecho permanente en la conciencia de los patriotas argentinos. Es has comensado los homenajes populares que expresan nuestra solitariota con los hermanos de República Dominicana, cuyo escripa heroismo principales sirvió, además, como experiencia común, a las masas latinoamericanas, parax demostrándoles que la lucha no será corta ni será fácil. Y que esa guerra implacable terminará, para todos, cuando se liquide la condición dependiente de nuestras naciones y la explotación de sus hombres y mujeres.

JOHN WILLIAM COOKE Presidente del Comité Argentino